
令和３年度高知県水道ビジョン推進協定の企業募集に関する 

質疑回答書 

 

 

質疑内容 回答 

「協定スキーム」記載の推進部会及び推進

委員会以外で、令和 2 年度に実施された打

合せ協議の頻度はどの程度でしたでしょう

か？ 

令和２年度には、個々の打合せとして、水

道事業者等を対象として、50 回程度実施し

ており、月に 5 回程度実施しています。主

な内容は水道 BCP 策定協議です。 

 なお、打合せ協議回数は、県が指定等は

しておらず、前協定者の企業提案の結果で

す。 

「協定スキーム」記載の推進予定されてい

る推進部会及び推進委員会以外の会議は、

どの程度の頻度となりますでしょうか？ 

 また、県が考える令和 3 年度の実施内容

はどのようなものでしょうか？ 

令和 2 年度は複数水道事業者が集まる、

推進部会及び推進委員会の会議以外は、開

催しておらず、今年度も同様に考えていま

す。 

高知県 HP にて「高知県の取組計画」を

公表しており、その令和３年度欄に記載の

内容が今期推進の実施内容になります。 

県が考える水道広域支援組織の検討スケジ

ュールはどのようなものでしょうか？ 

別添ファイルにて公表します。 

 


